Congreso discute proyectos clave para fortalecer la seguridad y la defensa del país



Durante la séptima sesión ordinaria de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Desarrollo Alternativo y Lucha contra las Drogas, se abordaron importantes proyectos de ley que buscan mejorar la seguridad, la infraestructura y las condiciones de trabajo de las fuerzas armadas y de la policía nacional.

Uno de los temas más destacados fue la preocupación planteada por varios congresistas sobre la situación calamitosa de los bomberos en el país. El congresista José Cueto Aservi solicitó urgencia en la dictaminación de un proyecto de reorganización del cuerpo de bomberos, el cual se encuentra en la Comisión. En respuesta, la presidenta de la Comisión, Adriana Tudela Gutiérrez, señaló que existen varios proyectos en revisión que abordan este tema y que se organizará una mesa de trabajo para evaluar su retorno.



El congresista Juan Carlos Lizarzaburu Lizarzaburu también solicitó la palabra para informar que, hace dos semanas, visitó las instalaciones del Ministerio del Interior para tratar con el ministro la situación caótica de los bomberos. Lizarzaburu destacó la necesidad urgente de realizar una propuesta legislativa que permita mejorar y formalizar su situación. En ese sentido, la presidenta Tudela Gutiérrez destacó que la Comisión ya está trabajando en la organización de una mesa de trabajo para analizar y resolver esta problemática, añadiendo que "con los bomberos tenemos que actuar, no podemos dejarlos abandonados".

Más temas de interés

El congresista Jorge Marticorena Mendoza destacó la necesidad de priorizar el Proyecto de Ley que trata sobre la emergencia del parque automotor de la Policía Nacional del Perú, señalando las falencias de las comisarías en su región. Tudela Gutiérrez comunicó que el proyecto está siendo evaluado junto con otros de similar naturaleza para mejorar las condiciones de la policía.

Por otro lado, el congresista Héctor Ventura Ángel expresó su preocupación por la situación en la región de Tumbes, donde se han producido conflictos en la zona fronteriza, y solicitó respuestas del Ministerio de Defensa y Cancillería. Asimismo, planteó la necesidad de una visita a la zona de Papayal, para lo cual la presidenta anunció que se coordinará una visita a la Base Militar Los Limos.

El congresista Elvis Vergara Mendoza reforzó la solicitud de Ventura Ángel, sugiriendo citar al Ministro de Defensa para que aclare la situación relacionada con la incursión de tropas ecuatorianas en territorio peruano.

Entre otros temas, se discutieron proyectos como la autorización para la fabricación y comercialización de uniformes para la Policía Nacional del Perú, una propuesta de la congresista Jessica Córdova que fue aprobada por mayoría, y un proyecto para equilibrar la permanencia de los oficiales de las Fuerzas Armadas, presentado por el congresista Eduardo Castillo.

Asimismo, se discutió un proyecto sobre la estructura organizacional de la Policía Nacional del Perú, planteado por el congresista Elvis Vergara Mendoza, y un



proyecto que busca incorporar a las personas con discapacidad en el Decreto Legislativo relacionado con la atención de casos de desaparición de personas en situación de vulnerabilidad.

La sesión concluyó con un llamado a seguir trabajando en conjunto para fortalecer las capacidades de las instituciones de seguridad y defensa, así como para mejorar las condiciones de trabajo de quienes velan por la seguridad del país.

